
t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки
14/04 +4 +11 755
15/04 +3 +10 750
16/04 +2 +10 756
17/04 +5 +14 752
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новости, события, факты

• Красные гвоздики – дань уважения фронтовикам.

ГрАфиК встреч 
главы администрации городского округа

Александра Анохина с горожанами:

17 апреля в 18.00 – Заводоуковская средняя общеобра-
зовательная школа № 4 (ул.Щорса,13);
18 апреля в 11.00 – ДК «Ритм» (ул.Революционная, 113);
19 апреля в 11.00 – Заводоуковская средняя общеобра-
зовательная школа № 2 (ул.Заводская, 16);
25 апреля в 11.00 – молодёжный центр (ул.Шоссейная, 118);
26 апреля в 13.00 – Пригородная библиотека (ул.Коро-
лёва, 8).

***
Если душа родилась крылатой –
Что ей хоромы и что ей хаты!
Что Чингисхан ей – и что – Орда!
Два на миру у меня врага,
Два близнеца – неразрывно-слитых:
Голод голодных – и сытость сытых!

Марина Цветаева, 1918 год

Открыли спартакиаду соревно-
вания по общефизической под-
готовке в спортзале школы № 
2, в результате которых на пер-
вом месте оказалась принима-
ющая сторона, на втором – учи-
теля Комсомольской школы, на 
третьем – педагоги первой го-
родской. 

За шахматными и шашечны-
ми досками встретились, кроме 
городских и сельских учителей, 

и воспитатели из городского дет-
сада «Алёнушка». Первые места 
в интеллектуальных играх взяли 
новозаимцы и новолыбаевцы, 
вторые – педагоги школы № 2 и 
опять же новозаимцы, третьи – ко-
манды городских школ № 1 и № 4.

Отличившимся вручили грамо-
ты комитета образования и рай-
кома профсоюза и премировали 
из стимулирующих фондов школ.

татьяна КОрОстелёвА

воспитывают
на собственном примере

Районная спартакиада работников образования объединила 
85 участников, больше половины из которых молодые пе-
дагоги, пополнившие школы округа за последние три года.

На днях активисты учениче-
ского самоуправления, тиму-
ровских отрядов и групп добро-
вольной подготовки к военной 
службе побывали во второй го-
родской школе. Здесь руково-
дитель комнаты боевой славы 
Елена Быкова показала ребя-
там Книгу памяти, в которой уче-
ники поместили информацию о 
своих прадедах-фронтовиках. 
Кроме этого, специалист коми-
тета образования Ольга Рязан-

цева рассказала школьникам о 
том, как они смогут поучаство-
вать в подготовке празднования 
юбилея Победы.  

Всероссийская акция под де-
визом: «Помним, гордимся!» 
пройдёт во всех образователь-
ных учреждениях округа. Сегод-
ня на сайте http://www.apkpro.
ru/102.html школьники могут по-
смотреть видеозапись  «Урока 
Победы» в Москве.

Ольга МЯсНиКОвА

Помним, гордимся!
Заводоуковские школьники и педагоги  присоединились к 
масштабной всероссийской акции «Урок Победы», органи-
зованной минобрнауки.

В Тюменском лесотехниче-
ском техникуме десять наших 
специалистов освежили знания 
по тушению лесных пожаров и 
навыкам безопасной работы с 
огнём. Среди них лесники первой 
и второй категорий и лесничие За-
водоуковского филиала Тюмен-
ской авиабазы, госучереждения 

«Тюменьлес» и отдела Заводоу-
ковского лесничества. 

По словам Ивана Клёнова, ис-
полняющего обязанности дирек-
тора филиала, к тушению пожа-
ров в лесах уже подготовлен ав-
тотракторный парк с навесным 
оборудованием.

Александр ПОНОМАрёв

лес защитить готовы
Лесники Заводоуковского городского округа, руководи-
тели тушения лесных пожаров, к пожароопасному сезо-
ну готовы.

Традиционный смотр-конкурс 
почётных караулов профиль-
ных групп добровольной под-
готовки к военной службе в 
этом году посвящён 70-ле-
тию Великой Победы. 

В минувшую пятницу на цен-
тральной площади города у ме-
мориала памяти собрались око-
ло сотни курсантов из десяти про-
фильных классов. Пришли по-
смотреть на будущих защитни-
ков Отечества и ныне здравству-
ющие фронтовики Антонина Виш-
някова, Яков Третьяков, Генна-
дий Угрюмов и Николай Коровин. 

Ирина Третьякова, специалист 
комитета по спорту и молодёжной 
политике, отметила, что смотр-
конкурс проходит в рамках про-
граммы патриотического воспи-
тания молодёжи.

– Для наших курсантов это 
свое образная репетиция, – гово-
рит Ирина Иринеевна, – Девято-
го мая лучшие слушатели будут 
стоять в карауле у мемориалов и 
обелисков округа.  В течение года 
они изучали не только тонкости 
караульной службы, но и историю 
Великой Отечественной. Ребята 
готовятся к этому конкурсу всег-
да с особым пристрастием, ведь 
у многих из них прадеды ковали 
великую Победу.   

Строгое жюри, в состав ко-
торого вошли преподаватели 
из областного образователь-
ного детско-юношеского цен-
тра «Аванпост», оценивали не 
только  армейскую выправку 
курсантов, строевой шаг, но и 
их умение обращаться с ору-
жием. Особое внимание судей-
ская коллегия уделила внешне-
му виду слушателей. При нали-
чии замечаний, которые нельзя 
было устранить в строю, участ-
ника автоматически снимали с 
этого этапа конкурса. Обязаны 
были ребята знать назубок и 
строевой устав.

– Какой же ты солдат, если во-
инский устав не знаешь,– говорит 
курсант «Витязя» Александр Ан-
дреев из Новой Заимки. – Знание 

накануне 
больших торжеств

устава от «А» до «Я» – это уже  за-
лог успешной службы в армии. Об 
этом мне не раз говорил отец. Он в 
своё время защищал интересы го-
сударства в Чечне. Прошёл доро-
гами войны и мой прадед Андрей 
Петров, который призвался в ряды 
Красной армии в далёком 1943 году. 
К сожалению, моя прабабушка его 
не дождалась, через год он пропал 
без вести. Так что для меня армей-
ская служба – это дело семейное. 

Растёт интерес к военной служ-
бе, как это ни странно, и среди де-
вушек. К примеру, в группах «Ермак» 
и «Ермак-2» из Заводоуковска боль-
ше трети  слушателей – это предста-
вительницы слабого пола.

– Наверное, это веяние време-
ни, – говорит руководитель этих 
профильных групп Александр 
Ильин, – сегодня девушки хотят 
быть не только красивыми, но и 
мужественными...

Смотр стал своеобразной ре-
петицией перед майскими торже-
ствами, в котором третье место за-
няли воспитанники профильной 
группы «Святогор» из агротехни-
кума. На втором месте – «Витязи» 
из Новой Заимки. Победу праздно-
вали курсанты «Ермака» из заво-
доуковского центра развития де-
тей и молодёжи.

Андрей КОрОстелёв
Фото автора

• чеканят шаг по брусчатке центральной площади курсанты групп допризывной подготовки к военной службе.



на рабочем месте

«Заводоуковские вести» 14/04/20152

новости области

учения

есть проблема

если объединить усилия лебедя, рака и щуки

• вездеходная техника энергетиков придёт на помощь в случае опасности.

отличник здравоохранения

Масштабные занятия с при-
влечением значительного коли-
чества людей и техники прошли 
в Гилёвской сельской админи-
страции. Задача на учениях стоя-
ла одна: отработать оповещение, 
спасение и размещение заводо-
уковцев, устранить последствия 
чрезвычайной ситуации.

Единая дежурно-диспетчер-
ская служба (ЕДДС) оператив-
но донесла информацию о беде 
во все службы и ведомства экс-
тренного реагирования. Карета 
«скорой помощи», пожарные, 
аварийно-газотехническая служ-
ба, энергетики, связисты, авто-
бус «Автомобилиста», техника 
ДРСУ, КСМ, элеватора, машза-
вода, Южных электросетей, спа-
сатели МЧС, коммунальщики 
прибывали один за другим. Из 
общего ряда несколько выби-
лась служба охраны обществен-
ного порядка, специалисты кото-
рой не совсем представляли, что 
и как должны делать.

Звуковое оповещение включил 
Сергей Загривков, глава Гилёв-

сработали на четвёрку
Практические действия по условному прорыву дамбы, за-
топлению населённого пункта, эвакуации людей отработа-
ли в городском округе формирования ГО и ЧС.

ской сельской администрации. По-
сле отзвучавшей сирены сразу же 
пошли посыльные в каждый дом 
продублировать сигнал тревоги, 
предупредить земляков о «наво-
днении». Гилёвцы, хорошо запом-
нившие затопления 1987-1992 го-
дов, выходили на улицу во всео-
ружии: с документами, деньгами, 
запасами воды и продуктов, хотя 
бы на первое время, необходи-
мой одеждой, лекарствами. Авто-
бус увозил их к пункту временно-
го размещения в Доме культуры.

А в это время дорожники уже на 
дамбе устраняли условный про-
рыв. Связисты, электрики, газо-
вики и коммунальщики обеспечи-
вали безопасный режим работы 
своих линейных сооружений на 
«затопленной» территории. Фор-
мирования спасательных групп 
машзавода, КСМ, энергетиков го-
товили вёсла и лодки, спасатель-
ные жилеты и помпы к работе…

Затем руководители всех фор-
мирований ГО и ЧС подвели ито-
ги практического занятия, от-
метили недоработки, которые 

предстоит устранить немедлен-
но. Александр Забоев, предсе-
датель комитета по делам ГО и 
ЧС, слаженным действиям под-
разделений аварийно-спасатель-
ных служб поставил оценку «хо-
рошо». Такие учения необходи-
мы и проводятся регулярно, в том 
числе и потому, что происходит 
естественная ротация кадров. А 

в условиях чрезвычайных ситу-
аций и природных катаклизмов 
должны вовремя прийти на по-
мощь каждому россиянину спе-
циально подготовленные люди. В 
то же время не стоит забывать и 
о том, что спасение утопающих – 
дело рук самих утопающих.

Александр ПОНОМАрёв
Фото автора

По данным АПК Тюменской об-
ласти, все муниципальные обра-
зования по заболеваемости лей-
козом можно условно поделить на 
три группы. Первая – районы, где 
заболевание отсутствует: это – 
Вагайский, Тобольский, Уватский 
и Тюменский. Вторая –  услов-
но здоровые (переход в первую 
группу возможен в течение двух-
четырёх лет): Казанский, Слад-
ковский, Исетский, Ялуторовский, 
Заводоуковский городской округ. 
Третья группа – районы с высо-
кой степенью инфицированно-
сти: Абатский, Аромашевский, 
Викуловский, Ишимский, Голыш-
мановский, Омутинский и другие. 

Ветеринарные службы город-

Лейкоз крупного рогатого скота имеет значительное распро-
странение в Российской Федерации, в том числе и в нашем 
округе, и причиняет большой экономический ущерб, отри-
цательно влияя на продуктивность коров и качество молока.

спрашивали? отвечаем

ского округа и сельхозпредприя-
тий, понимая общественную опас-
ность лейкоза, с 2001 года актив-
но противостоят этому непросто-
му заболеванию. Наиболее при-
емлемый вариант оздоровления 
стада – замена больных живот-
ных на здоровых, поскольку ме-
дикаментозного лечения болез-
ни пока нет. Процесс этот хоть и 
медленный, но верный. Сегодня 
97% поголовья крупного рогатого 
скота, содержащегося на фермах 
нашего округа, – здоровое. Толь-
ко в ЗАО «Шестаковское» и «То-
бол» осталось немного инфициро-
ванного скота, но и здесь идёт ра-
бота по его замене. 

Главный специалист Заводоу-

ковского отдела внутреннего вет-
надзора Анатолий Яппаров сказал, 
что  оздоровить поголовье лыбаев-
ской фермы планируют в этом го-
ду, Шестаковской – в следующем. 
А дальше – ветслужба округа будет 
регулярно проверять коров на лей-
коз, делать всё возможное, чтобы 
не допустить  заражения… 

Вроде всё просто, но тут есть 
одна закавыка. Помимо сельхоз-
предприятий, около четырёх ты-
сяч голов  крупного рогатого ско-
та содержится  на личных подво-
рьях. Из них  полторы тысячи – 
коровы, среди которых часть –  
лейкозные. На пастбище боль-
ные и здоровые животные па-
сутся вместе, значит, существу-
ет большая вероятность зараз-
иться. В идеале больных и здо-
ровых животных надо бы пасти 
на разных участках, чтобы не до-
пускать контакта. Но как это сде-

лать, когда стадо в деревне од-
но и пастух один? 

Больную корову частнику надо 
бы сдать на мясо, а взамен при-
обрести здоровую. Кто этим зай-
мётся, если хозяева не торопятся 
освободить сарай от больной бу-
рёнки? Получается, что оздоров-
ление деревенского стада надо, 
как на фермах, вести организо-
ванно,  всем одновременно, ина-
че проку никакого не будет. 

Без вмешательства муници-
пальной власти в частном секто-
ре искоренение лейкозных живот-
ных может затянуться на годы. А 
значит, и общественный скот всё 
это время будет находиться в зоне 
постоянного риска заражения, по-
тому как инфекция передаётся от 
больного не только с кровью, но и 
со слюной, с испражнениями, мя-
сом и воздушно-капельным путём.

Борис сОКОлОв 

На жилищные субсидии и зай-
мы отныне смогут претендо-
вать только люди, прожившие 
в области не менее пяти лет. 

Внесение соответствующей по-
правки в региональный закон под-
держали члены комитета по бюд-
жету, налогам и финансам област-
ной думы. По мнению авторов за-
конодательной инициативы, вве-
дение ценза оседлости позволит 
восстановить социальную спра-
ведливость в отношении тюмен-
цев, не первый год проживающих в 
регионе. И ограничить возрастаю-
щий миграционный поток из других 
регионов и даже стран. Приезжие 
до сих пор с полным правом доби-
вались получения безвозмездных 
субсидий и льготных займов на 
строительство и приобретение жи-
лья. В условиях бюджетных огра-
ничений Тюменская область про-
сто не в состоянии удовлетворить 
все запросы. Окончательно закон 
будет принят на апрельском засе-
дании облдумы.

Предприниматели области в 
2015 году из бюджета региона 
получат 182 миллиона рублей, 
ещё 161 миллион  планирует-
ся привлечь из федерального 
бюджета.

Кроме того, затраты по лизингу 
оборудования и кредитным дого-
ворам будут компенсироваться в 
области в размере полной ставки 
рефинансирования вместо преж-
них двух третей.

Как сообщила заместитель на-
чальника отдела господдержки 
малого предпринимательства де-
партамента инвестиционной по-
литики и господдержки предпри-
нимательства Тюменской области 
Елена Аверина, в области в бли-
жайшее время откроется центр 
развития предпринимательства. 
В нём будущие бизнесмены смо-
гут освоить азы рыночной эко-
номики, а состоявшиеся пред-
приниматели – повысить грамот-
ность. Кроме того, срок действия 
программы по развитию малого 
и среднего бизнеса продлили в 
области до 2020 года.

среди муниципальных об-
разований тюменской области 
пройдёт конкурс «Область для 
всех». 

Он направлен прежде всего на 
повышение доступности объектов 
и услуг социальной, транспорт-
ной и пешеходной инфраструкту-
ры для инвалидов и иных маломо-
бильных групп населения.

Как рассказал региональный 
координатор партийного проекта 
партии «Единая Россия» «Еди-
ная страна – доступная среда», 
депутат Тюменской областной ду-
мы Владимир Зимнев, к участию 
в конкурсе призываются также от-
дельные предприятия, организа-
ции всех форм собственности и 
просто неравнодушные жители. 

тюменская государственная 
медицинская академия пере-
именована в тюменский госу-
дарственный медицинский уни-
верситет. 

Новый статус «кузница» меди-
цинских кадров региона получила 
в соответствии с приказом Мин-
здрава России, подписанным в 
марте 2015 года. Перечень учеб-
ных программ в вузе останется 
прежним, новых факультетов не 
появится. Администрация медака-
демии решает технические вопро-
сы, связанные с переименованием. 

На дорогах области ограни-
чено движение большегрузов.

Временное ограничение движе-
ния транспортных средств, следу-
ющих по автомобильным дорогам 
общего пользования регионально-
го или межмуниципального значе-
ния с превышением установлен-
ных предельно допустимых на-
грузок на оси и общей фактиче-
ской массы транспортного сред-
ства, введено в Тюменской обла-
сти с 13 по 30 апреля. Сделано это 
для обеспечения сохранности до-
рог в период весенней распутицы.

лишь бы клещи 
не узнали….

В редакцию  газеты «ЗВ» об-
ратилась пенсионерка Лю-
бовь Заморникова и пожа-
ловалась, что с февраля не 
может привиться  от клеще-
вого энцефалита по причине 
отсутствия вакцины. 

Мы попросили прокомментиро-
вать ситуацию заведующую цен-
тром здоровья областной боль-
ницы № 12 в Заводоуковске Оль-
гу Дранко:

– Действительно, пока вакци-
на в медицинское учреждение 
не поступила. Сегодня её нет 
ни в одной поликлинике обла-
сти. Задержка обусловлена тем, 
что департамент здравоохране-
ния перешёл на новую систему 
закупки препаратов,  так назы-
ваемый тендер. Торги были про-
ведены не так давно. 

Первая партия доз вакцины 
поступит после 20 апреля. Из-
начально смогут привиться  жи-
тели округа, чья работа связа-
на с пребыванием в лесу. В сле-
дующем году нынешние ошибки 
будут учтены, и вакцина долж-
на поступать вовремя.

Андрей КОрОстелёв

С первых дней работы её отличала требователь-
ность, в первую очередь к себе и своим должност-
ным обязанностям. 

После окончания вуза Галину Ивановну назначили 
межрайонным врачом-паразитологом. Сначала она 
курировала Заводоуковский, Ялуторовский, Омутин-
ский и Упоровский районы. Позже добавились ещё 
Голышмановский и Армизонский. На подконтроль-
ных территориях Г. Изосимова работала по искоре-
нению паразитарных болезней, оказывала коллегам 
методическую и практическую помощь в  организа-
ции профилактических мероприятий. При её непо-
средственном участии была организована паразито-
логическая лаборатория филиала центра гигиены и 
эпидемиологии, коллектив которой работал на вы-
соком профессиональном уровне. Кроме этого, Га-
лина Ивановна участвовала и в создании музея воз-
будителей паразитарных болезней. Его экспонаты 
она демонстрирует, когда проводит работу по про-
филактике паразитарных болезней среди населения. 

Галина Ивановна не только профессионал в сво-
ём деле, она искренне готова прийти на помощь к 
любому, кто нуждается в помощи. 

Добросовестный труд Галины Изосимовой в деле 
обеспечения санитарно-эпидемиологического благо-
получия населения отмечен Почётной грамотой Мин-
здрава России и знаком «Отличник здравоохранения».

Коллектив филиала центра гигиены 
и эпидемиологии в тюменской области

 в городе Ялуторовске, Заводоуковском 
городском округе, Упоровском, Юргинском, 

Ялуторовском районах

В Заводоуковскую санэпидстанцию Галина Изо-
симова (на снимке) пришла юной семнадца-
тилетней девушкой на должность помощни-
ка санитарного врача. Было это 40 лет назад.


